



Erzdiözese
Freiburg

Erzbischöfliches Ordinariat, Postfach, 79095 Freiburg

Arzobispado de Freiburg

Departamento I – Pastoral

Sección «Iglesia Universal»

Tel.: 0049-761/2188-240

Fax: 0049-761/2188-277

weltkirche@ordinariat-freiburg.de

31 de octubre del 2014

Excelencias, muy estimados señores Arzobispos y Obispos,
querida “Familia Partnerschaft”,
queridos amigos y amigos en el Perú:

Es una gran alegría para mí saludarles con ocasión del Día de Oración y Ayuno por la justicia climática que vamos a celebrar el 09 de noviembre 2014 en el Perú y en las Partner-Parroquias de la Arquidiócesis de Freiburg, Alemania.

Desde hace más de 10 años celebramos el Día de Oración en el Perú y en Freiburg, donde rezamos juntos con y para nuestros amigos al otro lado del Atlántico. En los últimos años el cuidado de los bienes de la creación y la justicia climática han sido temas que nos han preocupado mucho, porque sabemos que el Perú, país de nuestra querida Partnerschaft, será uno de los países más afectados por el cambio climático. Estamos conscientes que es tarea de todos nosotros cuidar de la creación y que no solamente las leyes y convenciones políticas pueden impedir los desarrollos negativos. Pero sobre todo, necesitamos la ayuda de Dios, nuestro Creador. Esta ayuda queremos pedirla con nuestra oración por la creación, especialmente - pero no solamente - el 09 de noviembre, también en el mes de diciembre cuando las delegaciones de 195 países se encuentren en Lima.

Felicitemos a Uds. por sus diversas acciones e iniciativas en torno a la COP20 y agradecemos su compromiso por el Día de Oración y Ayuno con sus ideas y su participación.

Me despido reiterando mis saludos fraternos y mis mejores deseos.

Dr. Peter Birkhofer
Canónigo